

Bientôt, un jardin intergénérationnel participatif

22 mai 2024

Petite enfance

Parmi les projets portés par les groupes de travail d'habitants « Ville Amie des Aînés » : l'aménagement d'un jardin intergénérationnel pour favoriser le lien social.

Le mercredi 22 mai, journée internationale de la biodiversité, la Ville a invité tous les habitants à venir apporter leurs idées pour donner vie à un nouvel espace vert situé à quelques pas de la Maison de la Petite Enfance, rue Annie Hure. Ce futur jardin est idéalement situé, à quelques pas du centre-ville, et permettra des échanges entre des seniors et les jeunes enfants des multi-accueils.

Ce projet est en cohérence à la fois avec les envies exprimées par les habitants dans le cadre des groupes de travail « Ville Amie des Aînés » d'une part, et le projet pédagogique Petite Enfance de la Ville qui prône les activités à l'extérieur et le programme de végétalisation des espaces publics d'autre part.

Outre l'aspect aménagement, l'objectif de cette après-midi est que chacun, familles, enfants, seniors, associations ou riverains puissent s'investir dans ce jardin et le faire vivre en proposant des rencontres, des animations... Cette appropriation passera aussi par le choix d'un nom.

Parmi les animations proposées : plante ton slip !

Pour l'occasion, les services Petite Enfance et Seniors ont proposé aux visiteurs une action à la fois ludique et pédagogique pour tester les qualités du sol : planter un slip, une culotte ou tissu en coton blanc. Ils seront déterrés le 25 septembre, du moins ce qu'il en restera. Cela permettra d'évaluer la qualité du sol par la présence d'organismes vivants essentiels pour les futures plantations.

Côté planning : les premiers aménagements devraient être réalisés entre juin et septembre par le service Espaces publics, pour une ouverture prévue fin septembre. Trois ateliers de jardinage ouverts à tous sont d'ores-et-déjà programmés les 29 septembre, 19 octobre et 30 novembre.

Pour rappel, la Ville est très attachée à **favoriser le lien intergénérationnel et rompre l'isolement**. Régulièrement des échanges sont programmés pour les seniors avec les enfants du multi-accueil « Il était une fois ». Des étudiants de la Baugerie proposent aussi des activités thématiques (jeux, bien-être, cuisine...). Dernièrement dans le cadre de l'année olympique, des défis sportifs ont été organisés entre seniors et enfants du centre de loisirs.

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



image not found or type unknown



image not found or type unknown



Si vous souhaitez apporter vos idées pour ce jardin, c'est encore possible !

Contact : service Seniors – pôle Solidarités 7 rue du Petit Anjou 06 09 68 11 06

■